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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“..você é único, você é única e Deus esta 
agindo justamente pra isso, pra fazer o 
único que você é, somente Deus sabe o 
único que você é..nos somos tão tolos que 
queremos ser aquilo que pretendemos e o 
pior queremos ser igual a todo mundo.

..diante dessa situação o que temos que 
fazer é render-nos incondicionalmente ao 
Senhor, pra Ele fazer em nós a vontade 
dele..a vontade de Deus é o melhor para 
nós, foi Ele que nos criou. Não fomos nos 
que nos criamos não, foi Ele que nos amou e 
por que nos amou nos fez vir a vida e nos 
fez únicos.

..O Espirito do Senhor repousa sobre mim, e 
o Senhor consagrou-me pela unção..você não 
tem o direito e você não precisa ficar no 
chão. Porque as promessas de Deus são 
irrevogáveis.

..Deus procura verdadeiros adoradores!”

Padre Jonas Abib

(Canal Canção Nova Play no Youtube: Monsenhor Jonas 
Abib 2004 / Homilia: Adoradores são guerreiros)

“Aqueles que, pela fé e pelo Batismo , pertencem 
a Cristo devem confessar sua fé batismal diante 
dos homens. Por isso o Catecismo começa por 
expor em que consiste a Revelação, pela qual 
Deus se dirige e se doa ao homem, bem como a 
fé, pela qual o homem responde a Deus.

..a fé em um só Deus:o Pai Todo-Poderoso, o 
Criador; Jesus Cristo, seu Filho, nosso Senhor e 
Salvador;o Espírito Santo,na Santa Igreja (CIC 14)

De onde vem o mal? “Eu perguntava de onde vem 
o mal e não encontrava saída” diz Santo 
Agostinho. Sua própria busca sofrida não 
encontrará saída, a não ser em sua conversão ao 
Deus vivo. 

..Precisamos, pois abordar a questão da origem 
do mal fixando o olhar de nossa fé naquele que, 
somente Ele, é o vencedor do mal.(CIC 385)

..pecado original é, por assim dizer, “o reverso” 
da Boa Notícia pela qual Jesus é o Salvador de 
todos os homens, de que todos tem necessidade 
da salvação e de que a salvação é oferecida a 
todos graças a Cristo.” (CIC 389)

  
(Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,
prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus
Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir
sobre essa realidade que se aproxima. 

“Haverá então grande aflição, como nunca houve desde o início do mundo até agora e
nunca mais haverá. Se aqueles dias não fossem encurtados, ninguém escaparia; mas, por causa dos 
eleitos, serão encurtados.” Mt (24,21)

Conversando em 2022 com o bispo de nossa diocese em Campos/RJ, Dom Roberto Francisco 
sobre a vinda glóriosa de Jesus ele em poucas palavras apenas disse que o que o cristão deve fazer
para se preparar para segunda vinda de Cristo é uma vida na graça, andar na presença de Deus, 
em comunhão com Cristo, estar pronto para esse encontro todos os dias. 

Nesse tempo de provação como nunca houve antes, como diz a biblia, o que vemos hoje no 
mundo que poderia tornar dificil a vivência da fé? E como o povo de Deus, hoje pode buscar se 
fortalecer e se preparar? 

Quais seriam os efeitos dessa vigilancia não autorizada(big brother) sobre a pessoa humana 
como acontece já nos dias de hoje no país mais populoso do mundo a China?

O mundo já nos dias de hoje parece ir, sem perceber, nessa direção. Com a tecnologia que 
hoje está acessível as pessoas no nosso dia a dia como: celulares, computadores, smart tvs, 
assistentes virtuais por comando de voz, geladeiras inteligentes, drones. Estamos trazendo pra 
dentro das nossas casas câmeras, microfones, autofalantes criando um ambiente de vigilância e ainda
não estamos falando daquilo que chamam as “cidades inteligentes”. E ao invés de termos atenção 
estamos ficando maravilhados com tudo isso que realmente parece ser bom.
“Não introduzas qualquer um em tua casa, pois são muitas as insidias do trapaceiro.” Eclo(11,31)

E quando não damos essa autorização de tudo isso chegar até nós, mas nos encontramos 
inseridos em meio a essa realidade?Como continuar a ser Casa de Israel? Como continuar a ser povo
de Deus? A primeira coisa então apesar de nossa atenção ter a tendência a mudar, é manter o foco
da nossa fé em Jesus Cristo e guardar seus ensinamentos.Jo(14,23) Estar repleto da graça de Deus
em comunhão com nosso Senhor. No que diz respeito aos direitos humanos mundialmente conhecidos: 
é um retrocesso, e um crime, por menos do que vemos na China hoje já vimos países entrarem 
guerra em nome dos direitos humanos. São vários os pontos nesse tipo de ação que são contra a lei
de Deus e contra os direitos humanos.
“Como de repente o relâmpago sai do oriente e reluz até o poente, assim será a vinda do Filho do 
Homem” Mt (24,27)

2


